



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5270

14/12/2016

11454

AUTOR/A: RAMÍREZ FREIRE, Saúl (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada se informa que, en la actualidad, no se contempla llevar a cabo ninguna actuación en la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Costa Teguisse (Lanzarote).

Por otra parte, cabe señalar que la construcción de la instalación lúdica (barbacoa y aledaños), ha sido gestionada a título particular por los Guardias Civiles que prestan servicio en el acuartelamiento de Costa Teguisse, no habiendo supuesto ningún desembolso por cuenta del Estado.

Madrid, 28 de abril de 2017